Fondation La Source

Avenue Vinet 30 CH-1004 Lausanne

www.lasource.ch e-mail: fondation@lasource.ch

COMMUNIQUE DE PRESSE

Monsieur Georges-Henri Meylan reprend la présidence du Conseil de fondation de La Source à Lausanne

Membre et trésorier du Conseil de fondation de La Source, Monsieur Georges-Henri Meylan, ancien CEO d'Audemars Piguet, a été nommé à la présidence du Conseil, lors de sa séance du jeudi 14 mai 2009. Il succèdera ainsi au Docteur Claude Willa qui a brillamment occupé ce poste durant 15 ans. Monsieur Meylan entrera en fonction le 4 novembre prochain, date de l'anniversaire de l'Ecole La Source qui célébrera ses 150 ans. Le Docteur Jean-Philippe Chave, spécialiste FMH en Infectiologie et Président de la Commission médicale de la Clinique, a été nommé Vice-président.

Après 15 années passées à la présidence, le Docteur Claude Willa cède sa place à la tête du Conseil de fondation de La Source pour lequel il a œuvré avec enthousiasme et succès. Cette période a été marquée, notamment, par la refonte complète des statuts de la Fondation et l'accession de l'Ecole La Source au statut HES-SO pour ses formations initiales et postgrades en soins infirmiers. Parallèlement, l'Ecole a fortement développé ses activités privées de formation et de recherche au sein de l'Institut La Source.

Au cours de ce mandat, un grand nombre de réformes et de projets ont aussi vu le jour au sein de la Clinique. Parmi les travaux d'envergure entrepris, on recense la création d'un Centre de cardiologie interventionnelle, un nouveau Centre ambulatoire, la mise en service d'un bloc opératoire de dernière génération et équipé de la technologie « high-tech » que sont les salles OR1, ainsi que la rénovation complète de la maternité et de toutes les chambres.

Le mandat du Docteur Willa prendra fin le 4 novembre 2009, date du cent-cinquantenaire de l'Ecole ; la transmission du flambeau à Monsieur Georges-Henri Meylan sera réalisée à l'occasion de cet important anniversaire, au Théâtre de Beaulieu à Lausanne.

Ainsi, après 21 ans passés à la tête de la manufacture Audemars Piguet, Monsieur Meylan, membre du Conseil de fondation de La Source depuis 1990, assumera désormais la présidence de La Source. Dans ses attributions, Monsieur Meylan veillera notamment à assurer la cohésion entre les deux entités de La Source, que sont l'Ecole et la Clinique, et à faire le lien avec les différentes autorités, tant dans le domaine de la formation que dans celui des soins. L'enjeu pour Monsieur Meylan sera, entre autres, d'accompagner l'Ecole dans son continuel développement et de soutenir la Clinique dans le futur paysage médical remodelé par la nouvelle loi sur l'assurance maladie (LAMal) qui entrera en vigueur dès 2012.

Maître Violaine Jaccottet Sherif, Vice-présidente depuis 1991, a quitté cette fonction pour céder sa place à un médecin, dans le respect des statuts de la Fondation. Le Docteur Jean-Philippe Chave, actuel Président de la Commission médicale de la Clinique, a d'ores et déjà été élu Vice-président et entrera en fonction également le 4 novembre 2009.

Enfin, notons que cette transition à la tête de la Fondation La Source, n'entraîne aucun changement dans l'organisation et la gestion de la Clinique et de l'Ecole, dirigées avec dynamisme et compétence respectivement par Messieurs Michel R. Walther et Jacques Chapuis.

15 juin 2009



